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令和４年度定期総会（書面） 委任状のコメント欄の回答 

 

令和 4 年度定期総会時、委任状のコメント欄に皆さまから貴重なご意見をいただきましたので下記に

回答させて頂きます。 

 

 

① 総会資料はクラスルーム等のデータ配信の方で良いのですが、配信したという連絡はお知らせの手紙

かメールで欲しいです。 

 

定期総会資料のデータ配布について、たくさんのご意見いただきありがとうございました。２１３世

帯中、２５人の方は紙での配布を希望されましたが、ほとんどの方はデータ配信でも可でした。そのた

め、来年度は定期総会資料データ配信の方向で検討していきます。ただ、紙できちんと内容を確認した

い、タブレットの使い方に慣れていない等の理由で紙での配布を希望するご家庭には紙での配布につ

いて役員会で検討していきたいと考えております。配信のご連絡ついても、合わせて引き続き役員会で

検討していきます。 

 

② 役員さん、委員さんの仕事内容が少なくなると仕事・育児・介護等で忙しい方でも立候補しやすいと

思います。世の中的に飲食は基本なし！等・・・・。一年間大変かと思いますが、頑張ってください。 

 

コメントありがとうございます。一年間頑張ってまいりますので、ご理解、ご協力の程よろしくお

願い致します。 

 

③ 書面総会の予定日がいつなのかわかるように、日付を入れた方が良いと思います。また、委任状では

議長に一任とありましたが、本年度も会議自体を開催していませんので、会長や〇〇役員等に一任と

いう文面が良いのではないでしょうか？ 

 

ご指摘ありがとうございます。その通りです。来年度はそのようにいたします。 

 

④ 今後色々な書類がデータ化されることを願います。役員・委員の皆様の負担が少なくなると良いなと

思います。 

 

コメントありがとうございます。役員・委員の負担が少なくなるよう、今年度も活動の見直し等検

討できるところはしていきたいと思っております。 

 

 



⑤ パトロール等の PTA 活動が急遽、参加できなくなった時に、連絡はどうすればよいのでしょうか？

学校ですか？PTA ですか？ 

 

活動を担当しているその学年の PTA 委員にご連絡ください。 

 

 

以上 


